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今年第二十三期的老娘舅“倾听基金经理”来了。全方位展现基金经理风貌，突

出基金经理的洞见，用真心话和大白话呈现专业投资人的所思所想。本期嘉宾是

来自浙商基金的基金经理倪权生。 

 

 

浙商基金 倪权生 

 

履历：现任浙商基金股票投资部副总经理（主持工作）、投资决策委员会委员。7

年研究与投资经验，上海交通大学金融学博士。目前担任浙商聚潮新思维混合

（166801）、浙商全景消费混合（005335）基金经理。曾任博时基金管理有限公

https://mp.weixin.qq.com/s/5qQGl36hCj36phTwKulRAw


司研究部研究员、高级研究员。 

 

采访开始…… 

 

1、谈谈你今年的策略？ 

自下而上，精选个股。规避不可控风险，在稳定或成长性行业中挑选具备竞争优

势的公司，结合估值情况，择机买入。 

 

2、你怎么看 2019 年？ 

经济下行压力仍然存在，对外贸易投资形势尚不明朗，政策也处于调整期，因此，

宏观经济形势仍有较大不确定性。但从长期来看，中国完善的工业体系、人力资

源优势等因素，是推动产业升级的重要要素，有望跨过中等收入陷阱。 

 

3、说说你看到的机会？ 

2019年机会更多来自自下而上的细分领域，我们认为，在大消费、健康养老等需

求稳定增长的领域，会持续出现一些成长性好的细分行业或公司。另外，国内传

统劳动力成本上行，工程师红利开始显现的背景下，产业升级趋势将不可逆转，

高端制造业、科技产业等领域竞争力将会越来越强，有望从中发现投资机会。 

 

4、给 2018 自己的表现打个分？ 

80分，截止目前，获得了靠前的相对排名，但投资中仍有不足，一些投资细节仍

有待提高。 

 

（老娘舅：今年以来，倪权生管理的两只产品浙商聚潮新思维跑赢沪深 300指数

10.12%、浙商全景消费混合跑赢沪深 300 指数 12.73%，截至 12 月 11 日，数据

来源 wind） 

 

5、去年最难忘的经历是？ 

汤臣倍健，作为重仓股，2017年在开始研究并买入时，市场并不看好。但我们通



过大数据挖掘，发现公司在电商销售势头很好，反复确认公司增长趋势后，重仓

买入，今年股价有较好的体现。 

 

6、最想对基民说的一句话？ 

股票市场是未来中长期大类资产中配置价值最高的领域。 

 

7、做好基金经理最重要的是？ 

客观，尊重事实，不盲目追风。 

 

8、你跟同行的日常交流多吗？ 

有，券商会组织各种行业群，也有些小范围交流群。 

 

9、会跟别人抱团选股吗？ 

不会，更多会基于自己对公司价值的判断投资。 

 

10、基金经理对基金贡献多大？ 

40%，更多来自研究团队的集体贡献。 

 

11、更看重研究、投资 or风控？ 

研究。 

 

12、个人财富能跑赢你的基金吗？ 

匹配，自己也会申购自己的基金。 

 

13、外界对基金经理最大误解是？ 

只是下下单，听听别人推荐。 

 

14、一句话形容自己的投资风格？ 

研究偏价值，投资偏逆向。 



 

15、你的最大乐趣和最大挑战是？ 

每天会学习很多新知识，消化和筛选这些新知识又是一个很大的挑战。 

 

16、手机上哪些 APP 用得多？ 

新闻资讯类。 

 

17、最近看的一本书是什么？ 

《零边际成本社会》 

 

18、从哪些来源掌握必要信息？ 

内部研究资讯平台、微信、wind等金融客户端。 

 

19、调研时会做哪些工作？ 

事先做好调研提纲，阅读大量资料。 

 

20、会给 20岁时的自己什么建议？ 

借尽可能多钱买房。 

 

21、岳父母要理财，推荐什么？ 

基金。 

 

22、交友最看重什么品质？ 

诚信。 

 

23、宠物更倾向于猫还是狗？ 

狗。 

 

老娘舅关于这位基金经理的提问就到这里了，大家还有什么问题想问的吗？ 


